



Encuentro de trabajo del proyecto Innovación y Desarrollo en Español como Lengua Extranjera

La Universidad de Salamanca acogió ayer la celebración de una reunión de seguimiento del proyecto IDELE (Innovación y Desarrollo en Español como Lengua Extranjera) que coordina el Estudio salmantino. La vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, recibió a representantes de las tres universidades europeas, seis egipcias y dos instituciones que constituyen el consorcio IDELE, proyecto financiado por la Agencia Europea en la convocatoria Tempus IV.